

# 南っ子だより

より「安心」して通える学校、もっともっと「楽しく」学べる学校に！

5月号

児童数 255名

令和6年5月7日

## 心がつながる あいさつ

本校の子どもたちのすばらしさの一つは、心がつながる「あいさつ」ができるということです。

まず、本校の子どもたちの多くが「自分から進んで」あいさつをします。そして、学年が上がるにつれて「立ち止まって」あいさつをする子どもも多くなっていきます。さらに、高学年は「あいさつ言葉+もう一言」言葉を交わすことができます。

「あいさつ言葉 +もう一言」とは、例えば、

子「おはようございます。」

私「おはようございます。明日は遠足だね。」

子「おやつも買って準備万端です!!」

というように、「あいさつ」が単なる「おはようございます。」にとどまらず、相手と心と心がつながる「あいさつ」になっているということです。

「あいさつ」は漢字では「挨拶」と書きます。この「挨」には「心を開く」、「拶」には「相手の心に近づく」という意味があるそうです。

本校の子どもたちが身につけつつある「あいさつ」の習慣は、相手とよりよい人間関係を築くことができる素地としてとても大切なものです。

気持ちのよいあいさつを子どもたちと交わしながら、これからさらに、「進んで」「自分から」「立ち止まって」あいさつできる子どもたちのよさを磨き、温かい関わり合いを育み、心と心がつながる学校にしていきたいという思いを強くしています。



# 歓迎集会 ・ 歓迎遠足



新1年生の入学を歓迎する集会では、歌やゲームや、遠足に向けての心構えや「なかよしの森（通称なかもり）」の紹介など、創意工夫をこらした内容と高学年の活躍が輝いていました。

6年生に手をつないでもらって入退場する1年生は、みんな笑顔でした。

お天気に恵まれた歓迎遠足。同じ「学びの丘学園」の自由ヶ丘小学校の運動場と「なか森」に向けて、みんなでわいわい楽しく歩きました。

緑豊かな「なか森」の、見るだけでもわくわくドキドキするような木製遊具で、ダイナミックに遊びました。



## 【月行事予定】 各学年の下校時刻は学級通信でご確認ください。

2日（木）	歓迎集会・歓迎遠足	17日（金）	運動会全体練習
7日（火）	あいさつ運動	21日（火）	中運動会
8日（水）	親子除草作業	24日（金）	運動会準備
9日（木）	運動会練習開始	25日（土）	運動会
10日（金）	委員会活動	27日（月）	運動会振替休日



## 【運動会に向けて】

運動会の練習が本格的に始まります。目薬や日焼け止め等、各児童の体質や健康状態に応じて持参する場合、担任に一言お知らせいただき、持たせてください。その場合、持参する薬やそれに準ずるものの貸し借りはしないよう、ご家庭でもご指導くださいますよう、お願いいたします。

暑くなってきましたので、水筒のお茶の用意もよろしくお願いいたします。

## 【メール配信システム『すぐーる』についてのお知らせ】

令和6年度より市内統一で導入されたメールシステム『すぐーる』について、重ねてお知らせいたします。

家庭訪問で担任がお届けした登録用紙に記載の2次元コードでの登録はお済みでしょうか。新システム『すぐーる』は、テスト配信を実施しながら、6月を目途に完全移行の見通しで進めてまいります。

運動会に向けての連絡を含め、5月末までは現在の『安心安全メール』を利用します。『安心安全メール』は、『すぐーる』の完全移行の連絡をするまでは、受信できる状態を継続していただきますよう、お願いいたします。



学校だより『南っ子だより』も、5月号からメール配信でカラーでお届けします。

（紙での配付はいたしません。）